

開物成務

「2学期を迎えて」

校長 田中靖則

2012年夏の特徴は、「猛暑」「ロンドンオリンピック」「ゲリラ豪雨」などのキーワードで言い表すことができるのではないかと思います。

子ども達は、このような夏休みをどのように過ごしたでしょうか。この夏休み中、全国各地で子ども達の痛ましい事故や事件のニュースを見るにつけ、本校において全児童が大きな事故やトラブルもなく過ごせたことは、何より有り難いことです。保護者の皆様と共に感謝したいと思います。

さて、今日から全員が元気にそろって82日間の2学期がスタートしました。

学校では、今年度の4つの重点をお示ししていますが、2学期は長い期間の中で実り多い学期となるよう次のような点から教育活動を充実させていきたいと考えています。

- 「確かな学力づくり」→自ら学ぶ習慣作り、分かる・できる授業の実践 等
- 「豊かな心づくり」→道徳の時間の充実、よりよい人間関係の育成 等
- 「健康でたくましい体づくり」→体力づくりの継続、食育・健康教育の充実 等
- 「安心・安全な環境づくり」→安全な登下校、危険に対処する力の育成 等

2学期も職員一丸となって子ども達一人一人に対応した教育活動を進めてまいりますので変わらぬご理解とご協力をお願いします。

特設クラブ大活躍！（夏休み）

夏休みも特設クラブの児童がとてよくがんばりました。

- <合唱クラブ> TBC合唱コンクール 8月18日(土) 「優良賞」
 - <合奏クラブ> TBC合奏コンクール 8月19日(日) 「優秀賞」
 - <相撲クラブ> 東北学童相撲大会出場 8月19日(日) 十和田市
- ※ 陸上クラブも夏休みに練習を行いました。



合唱部練習



合奏部練習



相撲東北大会



陸上部練習

<保護者の皆様のご声援・ご協力、本当にありがとうございました。>